



Martes 27, Febrero 2024  
03:43:03 pm

Portada Impresa /  
Ediciones Anteriores

- Inicio
- Sucesos
- Nacionales
- Internacionales
- Opinión
- Espectáculos
- Vida
- Deportes
- Clas

# Entregan primer Galatea de Oro en nuestro país

## Academia Mundial de Literatura Moderna Costarricense

Febrero,27 2024 a las 3:33 pm  
Pacientes de quimioterapia ya no  
tendrá que trasladarse hasta Sar  
José

Febrero,27 2024 a las 2:10 pm  
Asesinan a exjuez de la Repúblic

Febrero,27 2024 a las 1:30 pm  
Medvedev gana a Shevchenko e  
Dubái

Febrero,27 2024 a las 11:30 am  
Nuevo director deportivo de Bayer  
se declara admirador de Xabi  
Alonso

Febrero,27 2024 a las 11:12 am  
Sheynnis Palacios será recibida por  
Rodrigo Arias

Iary Gómez, gerente general de Grupo Extra, recibió dos galardones, uno propio y otro para la empresa que lidera

La Galatea de Oro, premiación mundial a la no violencia, reunió lo mejor de nuestro país tanto en las artes como en las humanidades.

El evento se llevó a cabo en el Centro Comunitario de Llorente en San Joaquín de Flores, Heredia. Este galardón se les brinda a las personas referentes en temas de humanismo, altruismo, filantropía y quienes trabajan en sus comunidades incondicionalmente por una causa social. Es la primera vez que se da en nuestro país. Antes lo han realizado en México, Venezuela, Guatemala, Argentina y Chile.

En la gala estuvieron presentes Célmo Guido, exdiputado; Rafael Ángel Rodríguez, exalcalde de Puntarenas; Iary Gómez, gerente general del Grupo Extra; así como personal médico del Hospital Calderón Guardia entre otros.

El evento pretende hacer un llamado a la no violencia contra las mujeres y premiar a esas personas que a lo largo de la vida han dejado un grano de arena en pro de la paz.

### ¿QUÉ ES LA GALATEA?

Galatea, diosa de la mitología griega, es una mujer adorada por su belleza y amabilidad. Se transformó en una persona real ya que representa la importancia del trabajo interior como base fundamental.

Melissa Bernini, vicealcaldesa del cantón de Flores, dio palabras de bienvenida: "Qué bonito reunir a tantas personas en un evento que sin duda viene a significar no solo para el cantón de Flores, sino para el eje temático que también dentro de la municipalidad lideramos como la no violencia a las mujeres".

Por su parte, Eder Ramírez, alcalde de Flores, se mostró agradecido por la presencia de los galardonados. "Es una lucha muy importante por lo que es la eliminación de la violencia contra las mujeres, y muy importante por encontrar esa igualdad real entre hombres y mujeres", concluyó.

### ESCRITORAS OPINAN

#### Alondra Gutiérrez Vargas

"Para mí significa más responsabilidad hacer bien las cosas, de seguir haciendo bien las cosas, lo que me hace grande es el amor hacia los niños con cáncer y huérfanos, me alegra mucho lo que dicen de mí".

#### Yolanda Gutiérrez Ventura

"Hemos venido a lo largo de los años trabajando con el afán de dar a conocer el trabajo que realizan muchas personas tanto en el campo social como artístico de la sociedad civil".

### GALARDONADOS

#### Iary Gómez

Gerente general de Grupo Extra

"Hice un recordatorio a los presentes sobre el gran valor del respeto, los valores, la educación, entre otros".

#### Erick Ballesteros

Diseñador y doctor

019791000 y 000001  
Teléfono: 6046-7481

“Soy el diseñador de vestuario de Alondra hace 30 años, ahora estamos trabajando con el premio a la no violencia, ha sido un premio por ser una persona humanista”.

**Célimo Guido**

Exdiputado

“Muy contento con este galardón, en realidad la lucha contra la violencia... yo sigo creyendo que hay que empezar por la discriminación y por la desigualdad”.

**MartaJohnson**

Exjefa del Imanu

“Este galardón me llega porque hemos luchado mucho junto a Alondra por el derecho de las mujeres, yo he sufrido violencia psicológica en la política y por la violencia racial”.

**Marcia González**

Bióloga Calderón Guardia

“Este premio es un gran honor a la no violencia, y sí a la vida y a la paz. El hospital recibió un reconocimiento internacional red global de hospitales verdes saludables; menos huella, más salud”.

**Liliam Barrantes**

Abogada

“Este es un reconocimiento a mujeres y hombres que estamos luchando por la igualdad, este homenaje de Galatea de Oro viene a despertar la conciencia y se lo dedico a todas las mujeres que han muerto sin posibilidad de defenderse”.

**Victoria Mauro**

Ayuda pacientes ostomizados

“Yo trabajo realizando fajas para pacientes ostomizados y niños con gastroscopía. Ganar esta premiación ha significado muchas emociones”.

**Luigi Villa**

Dramaturgo

“Soy director de la compañía de teatro Arlequín de la Bruma, el proyecto Femicidio lo hice junto con Alondra, y nació un proyecto llamado La Modelo, que es un cortometraje sobre violencia de género y trata de personas. Está para salir el otro año”.

**PERIODISTA:** Jazmín Hernández | **CRÉDITOS:** Fotos: Raquel Vargas |  
**EMAIL:** jazmin.hernandez@diarioextra.com | **Miércoles 30 Noviembre, 2022** | **HORA:** 12:00 AM



SIGUIENTE NOTICIA

DESTACADAS

MÁS LEÍDAS

Gobierno evita investigar contratos con Bulgarelli

Biden y Trump viajan a la frontera

Gobierno de Milei prohíbe lenguaje inclusivo

Sicarios aniquilan a 2 hombres en Limón

Vecinos hallan cuerpo en manglar

[Inicio](#)

[Sucesos](#)

[Nacionales](#)

[Internacionales](#)

[Opinión](#)

[Espectáculos](#)

[Vida](#)

[Deportes](#)

[Clasificados](#)